



平成二十九年度は三名の新任と一名の異動の職員が着任しスタートいたしました。今年度もどうぞよろしくお願いいたします。

昨年度は、地震などの自然災害、障がい者施設での事件など、つらい、悲しいことがあります。今年度もどうぞよろしくお願いいたします。

福岡ひまわりの里あり方検討会議では、いろいろな課題や方向性が中間報告として示されました。今後も関係機関や保護者の皆さまの協力を得ながら、一つ一つベストな状態に近づけるよう法人と共に進めたいと思っています。

利用者の平均年齢が五十一歳を超え、日中活動、余暇時間の過ごし方、食事等、利用者の状況にも変化が見えはじめました。健康面や障がい特性に合わせた支援を、限られた資源の中で最大の効果が出せるよう、研修等も継続しながら職員の実践力をつけていきます。

これからも、利用者や保護者の皆様から信頼される施設を目指して職員一丸で取り組んでまいりますので、どうかよろしくお願いいたします。

施設長 水城 淳一郎

施設長新年度挨拶

平成二十九年四月より、福岡ひまわりの里に異動になりました、田口謙一郎です。以前は、福祉訓練事業に七年間、ひまわりパーク六本松に五年間、働かせてもらいました。福祉訓練では、小戸公園と東平尾公園で清掃の訓練をしていました。福岡ひまわりの里の利用者の中にも実習に来られた方がいらっしゃいました。ひまわりパーク六本松では、就労継続B型や就労移行支援の支援員をしていました。利用者が描いた絵をアート製品にして販売したり、簡易作業や公民館清掃をして利用者の工賃を得る為に共に仕事に取り組んでまいりました。また、就職を目指す利用者とハローワークに行き、就労に関する勉強を事業所で行いました。職場見学に行った上で実習を企画し一般の会社やA型事業所の実習を支援させてもらいました。

今年度から福岡ひまわりの里で、新しく利用者と出会い、支援できることを心よりうれしく思います。入所施設で働くのは初めてで、色々と分からぬことがたくさんあります。ですが、一つ一つ仕事を覚えて皆様にとつて良い支援員になれるように努力しています。利用者の皆様に充実しないといふことが多くあります。利用者の皆様に迷惑をかけることもありますが、色々と教えてもらいながら、利用者皆さんが安心でき、笑顔溢れる環境づくりに貢献できるよう、精いっぱい頑張ります。どうぞよろしくお願いします。



吉田 靖章



吉田 靖章

平成二十九年四月一日から福岡ひまわりの里で働いています。今年新卒で入ったばかりで分からぬ事が多く皆様に迷惑をかける事があると思いますが、早く仕事に慣れ、皆さんの方になれるよう頑張りますのでよろしくお願いします。

平成二十九年四月一日付で福岡ひまわりの里に配属されました、東條文弥美です。三月に大学を卒業し、四月から福岡ひまわりの里で勤務しています。至らぬ点ばかりで皆様に迷惑をかけることもあると思いますが、色々と教えてもらいながら、利用者皆さんが安心でき、笑顔溢れる環境づくりに貢献できるよう、精いっぱい頑張ります。どうぞよろしくお願いします。



東條 文弥美



清水 真子

この度、平成二十九年四月一日付で福岡ひまわりの里に配属になりました。清水真子と申します。以前は病院の総務事務の仕事をしておりました。仕事に慣れていますが、皆様のご指導を頂きながら頑張りますので、よろしくお願ひ致します。



清水 真子

● 行事予定 ●	
● 6月	3日(土)・・地域交流会
16日(水)・・クラブ活動	21日(水)・・クラブ活動
18日(月)・・市輝がい者	23日(金)・・能古中交流
27日(日)・・保護者会	29日(日)・・保護者会
29日(木)・・福岡市育成会総会	都市園ボウリング大会
● 7月	
19日(水)・・クラブ活動	20日(水)・・能古中福祉体験
20日(水)・・クラブ活動	21日(木)・・本人の声を聴く会
22日(金)・・スポーツ大会	23日(土)・・夏祭り
23日(土)・・育成会全国大会	24日(日)・・バーベキュー
27日(水)・・バーベキュー	
● 8月	
7日(木)・・8日(金)	
14日(木)・・能古中福祉体験	
15日(金)・・市輝がい者	
16日(土)・・能古中交流	
17日(日)・・保護者会	
● 9月	
18日(水)・・能古中交流	
19日(木)・・市輝がい者	
20日(金)・・能古中交流	
21日(土)・・育成会全国大会	
22日(日)・・バーベキュー	

● お問い合わせ
（平成29年1月～平成29年6月）
0件

● お問い合わせ
（平成29年7月～平成29年12月）
0件

001

● 異動職員・着任者紹介

● 異動職員	● 着任者
原 恵美子	田口 謙一郎
藤丸 啓	吉田 靖章
北村 久美子	東條 文弥美
清水 真子	西林 雅子

この度、平成二十九年四月一日付で福岡ひまわりの里に配属になりました。専門学校を卒業しました。学生時代は、高専の里に配属になりました。また、人と交わる上では「受容・共感・傾聽」が大切であり、支援者に求められることの一つであることを学びました。専門学校で学んだことを少しでも仕事で活かすことが出来るよう頑張ります。まだ仕事に慣れていない部分も多く、ご迷惑をおかけする事も多々あると思いません。しかし、利用者の方が安心して生活する事が出来ます。何が求められますか?お答えを参考ながら、頑張りたいと思います。よろしくお願ひします。



西林 雅子

004